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Создать прочную кортовую базу
В постановлении Совнар

кома С С С Р  «О мерах по 
увеличению кормов для 
животноводства в колхозах» 
намечены конкретные пути  
укрепления кормовой базы 
для все развивающегося 
колхозного животноводства. 
Правительство поставило 
перед советскими и земель
ными органами и колхоза
ми большие и ответствен
ные задачи— поднять ур о 
ж айность всех кормовых 
к ул ь ту р , расш ирить  посев
ные площ ади  корнеплодов, 
а такж е многолетних и од
нолетних трав, ул уч ш и ть  
сенокосы и пастбищ а.

Постановлением у стан ов 
лено для  колхозов, вклю чая 
с 1941 года, определенные 
размеры накопления на год 
кормов в среднем на каж 
дую  голову скота колхоз
ны х ферм. Этим  законом 
отведено большое место си 
лосным культурам . Сейчас 
каж ды й колхоз будет иметь 
твердый план закладки  си 
лоса. Силосвы м  кул ьтур а м  
придается  большое внима
ние, уч а стки  эти х  посевов 
закрепляю тся за постоян 
ными звеньями с соблюде
нием всех агротехнических 
правил в уходе. З а  получе
ние высокого урож ая  этих  
к у л ь т у р  и перевыполнение 
плана сбора и силосования 
ди кор астущ и х  трав звеньям 
начисляется  дополнитель
ная оплата. Это резко по 
вы сит заинтересованность 
колхозников в получении 
вы соких  урожаев сочных 
кормов.

В  колхозах наш его  рай
она неудовлетворительно 
обстоит дело с обеспече
нием скота сочными корма
ми. Такие  колхозы , как  Не 
сти хи н ски й , Г ул и хи н ски й , 
(П естнхинского  сельсовета), 
ІІкш арихинский , Чащ ихин- 
ский  (З уби лихи н ско го  сель
совета) и ряд  колхозов К о 
зловского, Ядровского  сель
советов силосованием и по
садкой  корнеплодов совер 
ш енноне занимаются. Здесь 
такж е очень плохо обстоит 
дело и с  посевами много
летних трав (клевера). Кол
хозы  э ти х  сельсоветов еще 
не полностью  выполнили 
план посева клевера.

Работа передовых сель
хозартелей показывает, к а 
кие вы годы  и возможности 
получает от силоса, корне
плодов и многолетних 
трав колхозное хозяйство. 
Т ак , сельхозартель «Трудо
вик», Чемаш ихинского  сель 
совета, вот уж е несколько 
лет занимается силосова
нием и посевом клевера, 
тимофеевки. П редусм отрен 
ные планы  силосования и 
посева корнеплодов ежегод 
ВО выполняются. Здесь жи

вотноводческие фермы п о 
лучаю т сочные корма, и 
не случайно,что  пр о дукти в 
ность скота на фермах т а к 
же увеличивается . Непло
хо занимаю тся вопросом 
силосования и посева кор 
неплодов в Сквозеиковской, 
Вавилихинской , Чащ ихин- 
ской сельхозартелях. Но 
все это только робкие ш а
ги. То, что имеют сейчас 
эти колхозы , согласно но
вому закону они обязаны 
увеличить силосование и 
посадку  корнеплодов в 
6 — 7 раз, чтобы выполнить 
установленны й правитель
ством план.

В повышении продуктив
ности  скота  и увеличении 
его поголовья большую 
роль может сы грать  у л у ч 
шение лугов  и пастбищ . 
Сенокосные у го д н я  и п а ст 
бищ а в нашем районе зани
мают немалую  площ адь, 
но содержание и уход  за 
ними может быть много 
л учш им . П равда, ряд кол
хозов приводит пастбищ а 
и л у га  в порядок, как , на
пример, Л ы си ц ки й , Текуя- 
ский , Баландихинский , Пе- 
рехватковекий. Но колхозы  
должны систематически 
проводить р а сч и стк у  лугов 
и пастбищ . Постановлением 
ответственность за состоя
ние лугов  и п астбищ  воз
ложена на полеводческие 
бригады, звенья. Бри 
гада, звено долж ны  про
водить все работы  по у л у ч 
шению, у х о д у  за сенокоса
ми и пастбищ ам и  и повы 
шению их  урож айности .

Заготовив корм, надо 
правильно его использо
вать. В  колхозах асе заго
товленные корма долж на  
быть взяты  на строгий  учет, 
должно быть обеспечено им 
надлежащее хранение и ра
циональное использование, 
чтобы корма скарм  чивались 
точно по нормам.

П о-больш еьистски  бо
роться за создание прочной 
кормовой базы — значит хо 
рошо посеять травы , кор 
неплоды и силосные к у л ь 
туры , образцово подготови
ться к  силосованию и сено
уборке Н уж но  ш ироко  раз‘- 
яснить колхозникам  поста- 
новление правительства о 
создании кормовой базы. 
Эта работа долж на быть 
ароведена, в первую  оче
редь, агитколлективами.

Вооруженное постановле
нием правительства «О ме
рах по увеличению  кормов 
для животноводства в кол 
хозах», колхозное крестьян 
ство добьется еще более вы
с о к о г о  п о д ' е м а  
социалистического  ж ивот
новодства и даст родине 
еще больше продуктов  сель
ского  хозяйства.

Долг каждого трудящегося-подписаться на заем
Успокоились первыми 

успехами
Трудящиеся нашей страны с 

большим воодушевлением ветре 
тили выпуск Займа Третьей Пя
тилетки (выпуск четвертого го
да).

Отдавая свои сбережения, они 
выражают любовь своему пра
вительству По данным Нзрком- 
фина, выпущенный заем на 
сумму 9,5 миллиарда рублей 
размещен с перевыполнением.

Преобладающее большинство 
трудящихся отдает взаймы го
сударству свои сбережения в 
размере месячного и более ме
сячного ззработка. Однако это 
не дает права говорить о том, 
что подписка закончена. Рабо
ту по реализации займа иеоб 
ходимо продолжать.

Ряд организаций района еще 
недостаточно поработал над раз
мещением займа. Если в Крас 
но-Баковской МТС с подпиской 
на ваем хорошо обстоит дело к 
фонду заработной платы, то не 
все здесь еще работники охва
чены подписной. Из 50 чело
век подписалось только 39 че
ловек.

Руководители конторы «Рос 
главмолоко» не удосужились 
сходить на сливные пункты и, 
как результат, 13 человек оста
лись подпиской не охвачены. 
Не охвачены пять человек, ра
ботающих на участках в ли
нейно техническом узле.

Не проявила должного внима
ния стопроцентному охвату 
подпиской рабочих и служа
щих партийная организация и 
дирекция Красно Ваковского ле
созавода облкомхоза. ‘ 20 чело 
век, ушедших в отпуск, до се
го времени на заем не подпи
сались.

Недостаточно работал ряд пред
седателей колхозов и уполномо
ченных по займу. Из Крас
но Ваковского колхоза на заем 
подписались всего лишь пять 
человек, в Б гатырихинском—  
шесть, четыре человека подпи 
садись из колхоза «Вторзя пя
тилетка», Чемашихинского селц̂  
совета, 15 человек в Черепа 
нихинском.

Задача партийных органнза 
ций, руководителей предприя 
тий, сельских советов, колхо
зов и уполномоченных по зай
му— добиться полного охвата 
надпиской на заем, неослабно 
вести массово-раз'яснительную 
а агитационную рабіту.

В результате хорошей 
организации

Организованно прошла под
писка среди рабочих и служа
щих ІІЬманихинской лесоарте 
ли «Большевик». Подпиской 
на заем охвачено 89 человек 
на сумму 21475 рублей. По 
сравнению с прошлым годом 
сумма подписки превысила на 
5095 рублей.

к. коновалов.

Отчисления от нового займа 
в районный и сельские бюджеты

Советскій народ в реализации 
Займа Третьей Пятилетки (вы
пуск четвертого года) покаэал 
свою организованности и высо
кую сознательность, продемон
стрировал моральное единство и 
верность делу Ленипа—Сталина 
Из сообщения Наркошіива СССР 
за четыре дня подпкіка на но 
вый заем достигла дтаяти мил
лиардов 76) миллиевь рублей, 
превысив выпускную) сумму на 
261 миллион рублей.■

Организованно и дружно про
ходит подписка и в вашем рай
оне На 7 июня шйписка на 
заем по району достигла однгго 
миллиона 308 тыс. дублей, пре
высив бюджетную Наметку на 
30 тыс. рублей. Подписка еще 
продолжается.

Во время подписки па новый 
заем особенно заметно проявле
ние горячих патриотических 
чувств, любви и преданности 
стране социализма. Домашняя 
хозяйка Хлебова Марая Василье
вна подписалась на гаем и тут 
же полностью оплатила свою 
подписку. Оплачива^ подписку, 
она заявила. «Старший мой сын 
находится в рядах Красной Ар
мии, второй сын учится в ре
месленном училище и третий 
принят в школу ФЗО. Цравитель- 
ство помогает нам воспитывать 
детей, а поэтому и мы должны 
помогать нашей стране».Шкодь 
ники; Эдуард Живодков из 
Красно-Баковской школы, Ку
кушкин, Лакомквн и Осокин из 
Кирилловской школы, отдавая 
своя сбережения государству, по
желали: пусть еще сильнее бу 
дет наша Краевая Армия. 62-лет
ний Алексей ^Васильевич К у л и - 
гян, оплачивая полностью свою 
подписку, сказался даю деньги 
взаймы государству 8атем, что 
бы наше государство было еще 
более могучим, чтобы у нас было 
чем 8ащищать родную вемлю. что
бы мы могли любому врагу дать 
секрушительпый отпор». Технич
ка аптекоуправления Болдова 
К. Б. при зарплате 60 рублей 
подписвлась на 100 рублей и 
всю подписку погасила налич
ными деньгами.

Каждый человек— старики в 
молодежь— горят желанием еще 
больше укрепить страну. Кол
хозники колхозов «Трудовик» в 
«Свобода» вечет своей подписки 
внесли денег 6500 рублей, кол
хозники ВаВИЛИХИПСКОГО К0ЛХ0-

за, Зубилихинского сельсовета 
уплатили 3725 рублей. Всего 
по Зубилихинскому сельсовету 
поступило денег sa заем с кол
хозников 4289 рублей, по Ііе- 
стихннскому сельсовету 3415 руб
лей. Из них уполномоченный по 
вайму Кротов Вас. Семі (дер. 
Подлысье) собрал полностью всю 
цодписку— 2050 рублей. На ІО 
мая в районе с колхозников по
ступило денег ва эаем 47780 
рублей.

Наши займы имеют огромное 
аначенее не только для госу
дарства в целом, а для каждого 
района и села в отдельности. 
Значительная часть средств, по
ступающих по займам, передает
ся в местные бюджеты и на
правляется ва хозяйственное и 
культурное строительство.

Райсберкасса сделала первое 
отчисление от Займа Третьей 
Пятилетки (выпуск четвертого 
года). За первую декаду июня 
в районный бюджет отчислено 
16678 рублей, в сельские бюд
жеты 26940 руб. Не них посел
ковому совету 7045 рублей, 
Чеѵашихннскому сельсовету—  
5850 рублей, Козловскому- 
4925 рублей, Пестихинскому—  
3073 рубля, Красно-Баковско- 
му— 1360 рублей, Быструхин- 
скому— 568, Сомихинскому—  
1100. Незначительно получили 
в бюджет те сельсоветы, где 
работа по сбору займа вѳ орга
низована. Носовскому отчислено 
всего лишь 437 рублей, Кирил
ловскому— 200 рублей, Ядров- 
скому и ивановскому сельсове
там от вайма в бюджет сельсове
та не отчислено пи одной ко
пейки. От этих сельсоветов 
взносов ва ваем с колхозников в 
райсберкассу не поступало.

Для того, чтобы полностью 
профинансировать социально
культурные мероприятия: отре
монтировать школы, сделать за
пас топлива и подготовить хо
рошо школы к новому учебному 
году, надо выполнять сельский 
бюджет. Отчисления от вайма в 
сельском бюджете ванинают 
большое место,позТлму задача 
каждого сельсовета— быстрей со
брать заем с колхозников, тем 
самым не только будет выпол
нен свой бюджет, а значитель
ная часть средств пойдет госу
дарству на укрепление мощи 
нашей прекрасной родины.

И. Форсов.Тираж займа 1938 года
15 июня в Одессе состоится 

18 й тираж Государственного 
внутреннего займа 1938 года. 
Облигации этого займа црода 
ются в сберегательных кассах 
по 14 июня включительно. С 
15 июня продажа облигаций 
приостанавливается до получе
ния таблицы выигрышей.

В тираже будет разыграно 
17.040 выигрышей на11.5о320ц 
рублей, в том числе 12 выиг
рышей по 25000 рублей, 60 
выигрышей по ЮООО рублей, 
360 выигрышей по 5000 р у б 
лей, 3600 выигрышей по 
1000 рублей и 13008 вы иг
рышей цо 400 рублей. (ТАСС).
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ПАР1ИЙНАЯ ЖИЗНЬ
В парткабвпете Воскресенского горкома ВКП(б) (Московская 
область).

Внештатный консультант директор школы Jfi 4 А. Ф. Шереметьев 
(третий слева) консультирует коммунистов, заканчивающих изуче
ние 12 главы Краткого курса истории ВКП(б).

Помогает теоретическая 
учеба

В докладе на XVIII съезде 
ВКП(б) товарищ Сталин сказал: 
«чем выше политический уро
вень и марксистско-ленинская 
сознательность работников лю
бой отрасли государственной и 
партийной работы, тем выше 
н плодотворнее сама работа, 
тем эффективнее результаты ра 
боты, и наоборот— чем ниже 
политический у р о в е н ь  и 
марксистско-ленинская созна
тельность работников, тем ве
роятнее срывы и провалы в 
работе, тем вероятнее измель
чание и вырождение самих ра
ботников в деляг, крохоборов, 
тем вероятнее их перерожде
ние».

Эти слова вождя я никогда 
не забываю, систематически 
занимаюсь над собой. Коллек
тив рабочих Крзсно Ваковской 
лесозаготовительной конторы 
доверил руководить мне проф- 
союзной организацией За год 
профорганизация с 16 человек 
выоосла до 80 человек Чтобы

заботиться об улучшении куль
турно-бытовых условий рабо
чих, нужно быть политически 
развитым. «Краткий курс ис 
тории ВКП(б)» значительно по
мог мне в разрешении этих 
вопросов Этот учебник явился 
настольной книгой. «Краткий 
курс истории ВШІ(б)» спервз 
изучил без привлечения пер
воисточников. Читал книгу не
сколько раз, и всякий раз на
ходил для меня новое.

Центральный Комитет ВКП(б) 
постановил выпустить в свет 
четвертое издание полного соб
рания Владимира Ильича 
Ленина.Сейчас мне пришел пер
вый том. По получении его 
«Краткий курс истории ВКП(б)» 
начэл изучать по первоисточ
никам. Поставил целью про 
читать полное собрание сочи
нений В И. Ленина. Эго даст 

.мне еще большую ориентиров
ку в событиях, улучшит ка
чество моей работы.

I _____ Н Смирнов.

1300 возов навоза 
в‘паровое поле

Закончили посадку картофе
ля Быстренский колхоз име
ни Чкалова, Заводской имени 
РККА и Зеленоборский, «По
бедитель». Быструхинского сель
совета. Сейчас колхозы присту
пили к вывозке навоза и взме
ту пара. В Заводи вспахано 1 
девять гектаров. Красно-Бірская ' 
и Бысгрухинская сельхозартели 
вывезли 1300 возов навоза.

И Б а н и а н о в

Капля, равная тоннам

Бригадыи звенья только
на бумаге

Бригады и звенья К 'р^стихин- 
ской сельхозартели «Красный 
луч», Пестихинского сельсове
та, созданы только на бумаге.
В течение всего весеннего се
ва здесь работали скопом. Мао-; 
гие колхозники не знают, в ' 
какой бригаде и звене состоят 
Бригадиры и звеньевые в поле 
заходят редко Все это отра
жается на дисциплине.

Правлению колхоза необхо
димо устранить недостатки в 
организации труда.

Колхозник.

В прошлом году наша МТС 
имела громадный перерасход 
горючего. Этот перерасход явил
ся следствием безответственно
го отношения к машине как 
со стороны руководителей МТС, 
так и самих трактористов. Не
смотря на печальные уроки 
прошлого года, и сейчас ряд 
бригадиров и трактористов вар 
варски относится к расходова 
нию горючего.

В бригаде В. Смирнова (Яд 
ровский сетьсовет), несмотря на 
наличие специальных насосов, 
заправляют тракторы из ведер. 
Это же наблюдается и в дру 
гих бригадах Подсчитано, что 
при каждой, даже самой осто
рожной, заправке из ведер те
ряется около 0 3 килограмма 
горючего. В течение дня бы
вает три заправки, что соста
вит потерю около килограмма. 
Если принять во внимание весь 
парк МТС, то при заправке из 
ведер теряется за сезон около 
12 тонн.

Учитывая целый ряд других 
потерь — подогрев трактора, 
мытье рук, несоблюдение тех

нического ухода и др.— можно 
представить, что общие потери 
составляют огромную сумму 
средств, напрасно расходуемых
МТС.

Особое внимание трактористов 
обращается на содержшие от
стойников я топлив .проводов. 
Если у трактора они неисправ
ны, то, теряя по одной капле 
за каждые 10 секунд, в сутки 
это составит 530 граммов го
рючего. Весь парк МТС таким 
образом за весь сезон теряет 
свыше 1600 килограммов горю
чего. При плохой таре, где го
рючее просачивается аз кранов 
каплями, потери на нефтебазе 
МТС составляют 500 килограм
мов в год.

Эти факты, а у нас 
есть еще и другие, говорят о 
том, что к вопросу расходова
ния горючего надо подходить 
по-хозяйски. Каждый тракто
рист должен запомнить, что 
капля горючего, вытекшая 
из его трактора, составляет тон
ны.

В. Семченко.

Прием яровых посевов
10 июня проведен прием 

посевов яровых культур в Гу- 
лихинском колхозе имени 
Третьего краевого с‘езда Сове
тов, Пестихинского сельсовета. 
Посев принят с хор шей оцен
кой. Большое значение для 
развития посевов имел равний 
сев.

Комиссией отмечен своевре
менный вывоз навоза в пар. 
Свыше 50 процентов всего па
рового поля унавожено. Но 
артели указано на большой 
разрыв между вывозкой навоза 
и его запахиванием. Такое же 
положение наблюдается и в 
ряде других колхозов.
_____ . И. Манаров

БОРЬБА З А  КОРМ
Всю весну 1941 года Усоль- 

цевский колхоз «Красный 
маяк» испытывает большую 
трудность в обеспечении скота 
кормами. Много средств затраче
но на покупку его. Причина 
этому— недостаточное внимание 
руководителей к посеву кор
неплодов и культур на силос 

Убедившись в необходимости 
их посева в нынешнем году,

колхоз по настоящему взялся 
за развитие кормовой базы. 
Заранее подготовили почву, 
посеяли кормовые культуры. 
На площади один гектар посея
ны корнеплоды и на одном 
гектаре— подсолнух на силос. 
Жуковский колхоі имени Жда
нова посеял корнеплоды на 
одном гектаре.

Н. Смирнов.

ЗА 22 ПОРОСЕНКА ОТ КАЖДОЙ 
СВИНОМ АТК а

Получить 22 деловых поро
сенка от каждой свиноматки—  
такое обязательство взяла участ
ница Всесоюзной сельскохозяй
ственной выставки 1940 года 
свинарка Медведихинской сель 
хозартели «Красный сормовнч» 
Козловского сельсовета, тов. А. 
Шарова.

Свое обязательство она под

крепляет делом. Все семь 
свиноматок опоросились по 
одному разу. Первый приплод—  
60 поросят— сохранен полно
стью Уже сейчас приходится 
по 8,6 поросенка в среднем 
ва свиноматку. Тов. Шарова 
решила добиться еще двух 
опоросов от каждой свиноматки.

А. Б.

К ул ь т ур а  на
После XVIII Всесоюзной пар

тійной конференции па мно
гих предприятиях и железвых 
дорогах ста-и эпергичяее бо
роться с грязью, с захламлен
ностью, с бескультурьем, со 
всем тем. что мешает но[міль- 
ной работе. Однако находятся 
и сейчас такие руководители, 
которые ошибочно думают, что 
культура на производстве за
висит исключительно от убор
щиц, забывая о том. что в 
этой большой работе должен 
участвовать весь коллектив 
предприятия.

Бот почему вподяе своевре
менным надо считать выход 
книжки известного стахановца 
тов II. Гудова1, в котор й он 
популярно, со званием дела, 
на основе собствеяпого опыта 
рассказывает о том, что такое 
производственная культура и 
как ее следует внедрять.

Автор раньше всего спрзвед

1 И- Гудок. Беседы о культу-

FE на производстве. Москва, 
осполвтиад т. 1941, 48 стр., 

10 коп. Тираж 100 000 экз.

производстве
ливо подчеркивает, что нельзя 
рассматривать борьбу за чисто
ту, как очередную кампанию, 
точно также кзк нельзя обе
спечить культуру в цехе, если 
к этому не будет привлечено 
виимание ВС8Х без исключения 
рабочих. Конечно, метла, щет 
ка, простая тряпка в умелых 
руках могут сделать многое. 
По не только к эт му сводит 
ся культура на производстве. 
Нужно предусмотреть также 
порядок на всей заводской тер
ритории, способы очистки стан 
ков, цехов, проездов от грязи, 
пыли, отходов Успех решіют 
общие узилия всего заводского 
коллектива— без эт го условия 
невозможно навести порядок в 
цехах.

Дооустим, что уборщица от
лично вытерла пыль с окоя, 
подмела полы, извлекла весь 
мусор из проходов. Значит ли 
это, что в цехе наведен пол
ный порядок? Нет, не значит. 
Нвдо с такой же заботливостью 
и тщательностью проверить, в 
каком состоянии находится ра 
бочіі место каждого рабочего.

Тут-то и выясняется, что, ска
жем, в тумбочке одного рабо
чего московского завода «Кра- 
свый пролетарий» при обсле
довании было обнаружено: 73 
обработанных детали. 41 резец, 
8 гаечных ключей, 3 висячих 
замка, 4 чертежа, 100 рззтич 
ных приспособлений, пиджак и 
фуфайка.

Эго и есть бескультурье. Во- 
первых, нельзя держать в тум 
бочках инструмент «про запас» 
в то время, как в вей нуж- 
дчогся в других цехах Во вто
рых, не может производитель
но работать человек, если ему 
приходится тратить лишнее 
время на поиски нужной дета
ли ила инструмента в тумбоч
ке, напоминающей маленький 
склад

Автор книжки справедливо 
указывает, что «нужно твердо 
установить, что именно ділжяо 
оставаться на рабоче.#»месте и 
чего здесь не должно быть» 
Каждой вещи— свое место. Фре
зы следует держать в одном 
секторе, ключи— в доугом, а 
спецовку и свои личвые вещи 
можно и в раздевалке оставить.

Итак, рабочее место должно 
быть в образцовом порядке В 
таком же состоянии должен на
ходиться и станок Tub Гудов

приводит любопытный эпизод, 
относящийся к 1934 году. Во 
время одной из своих поездов 
на металлургические заводы т. 
Орджоникидзе по пути пригла
сил се ба в в -.гон директора од 
вого машиностроительного за 
вода. Директор пожаловался 
наркому, что на руков дзмом 
им заводе станки часто выхо
дят из строя.

« - А  как у вас смазывают 
станка?— заинтересовался т 

- Орджоникидзе.
Директор вынужден был при 

зваться, что на заводе за смоз- 
к й станков следили плохо.

На одной из ближайших уз
ловых станций т. Орджони
кидзе заметил, что под ваго
ном работает смазчик. Нзрком, 
подождав, пока смазчик кон
чит свою роботу, пригласил его 
к себе в вагон и попросил 
прочесть директору популяр 
чую лекцию о значении смаз
ки».

Х-рощий уход sa станком—  
обязательное условие нормаль
ной, продуктивной работы 
Среди машинистов железнодо
рожного транспорта проводит
ся соревнование за наибольший 
пробег паровозов без ремонта. 
Почему бы , говорит тов. Г у 

дов, не организовать такие же 
соревнования среди станочни
ков фабрик и заводов?

Культура производства пред- 
являет требования и к одежде, 
внешнему виду рабочего, ма
стера, инженера Тов. Гудов 
приводит в пример завод, ко
торым руководит Герой Социа
листического Труда А С. Яков
лев В цехах этого предприя
тия чисто, как в больнице, В 
технических отделах и на сбор
ке все работают в белых ха
латах. В служебных помеще
ниях курение воспрещено. Ра
зумеется, такая культурная об
становка оказывает самое по
ложительное влияние на вы
полнение и количественных и 
качественных показателей про
изводственной программы.

Тов. Гудлву приходилось бы
вать на многих предприятиях 
Советского Союза. Из своих 
поездок он извлек множество 
ценнейших наблюдений. Делясь 
ими в своей книжке, он тем 
самым помогает рабочему, ма
стеру практически осуществить 
те мероораятвя, которые нуж 
ны для создавия культурных 
условий труда на предприятии.

И. Костин«
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Под счастливой советской звездою хорошо и учиться и жить
Лицо класса

Миллионы советских школьников закончили 
учебный год и получили заслуженный отдых. В этой 
армии советских ребят пятый класс «А» Красно- 
Ваковской неполной средней школы представляет 
маленькую частицу.29 мальчиков и девочек—учащ их
ся этого класса—с третьей четверти завоевали пер
венство и переходящее красное знамя школы и удер
жали их до конца учебного года. В классе имеется 
пионерский отряд, в нем 28 пионеров Семь человек 
из них закончили учебный год только с хорошими и 
отличными оценками. Отличники Шибаинкова, Быст
рова, hapaM uua  и другие являются примером не 
только для учащихся этого класса, но и для всей 
школы.

Руководит классом опытная преподавательни
ца Александра Георгиевна Быстрова. Своим умелым 
подходом к ученикам, повседневной напряженной ра
ботой с ними она помогала учащимся преодолевать 
трудности.

Сегодня мы публикуем письма учащихся этого 
класса, расказывающие о том, как учился класс в 
истекшем учебном году. В  своих письмах ребята 
благодарят партию, правительство, вождя и учите
ля товарища Сталина и своих преподавателей за 
огромную заботу об образовании и воспитании со
ветских детей.

УВА Ж А ТЬ У Ч И Т Е Д Я -  
ЗНАЧИТ ХОРОШ О УЧИТЬСЯ

Сейчас, в первые дни кани
кул мы вспоминаем весь учеб
ный год. Вспоминаем, как приш
ли в пятый класс, знакомились 
с обстановкой, с преподавате
лями, как начали учиться, как 
волновались перед испытаниями 
в конце каждой четверти, как 
преодолевали трудности, как 
радовались успехам по оконча
нии учебного года. Вместе с 
нами, во всех наших успехах 
и недостатках, радовались и 
переживали наши учителя. Сей
час мы еще раз убедились, как 
много они делают для нас, тер 
пеливо раз'ясняя нам програм 
мный материал.

Нечего скрывать, что среди 
нас есть ученики, выполняю
щие работы кое-как, лишь бы 
отделаться. Такие ученики не 
думают о тон, что этим вредят 
себе и учителям. Учителя пос
ле своих занятий в школе це
лыми вечерами проверяют га 
ши тетради. Разве не портит 
их зрение наше грязное, иног
да с ошибками, письмо?

Из бесед мы узнали, что 
большинство наших преподава
телей— с большим стажем, дол
го работает в нашей школе 
Многие их ученики сейчас яв
ляются учителями, врачами, 
летчиками, инженерами, заслу
женными бойцами Красной Ар
мии. А сколько героев промыш
ленности и сельского хозяйства 
воспитывают наши учителя! И 
нам они открывают широкую чу
десную дорогу в жизнь.

Уважать учителя, ценить его 
труд— значит хор шо учиться. 
В шестом классе мы будем 
учиться еще лучше. Эго будет 
лучшей благодарностью нашим 
учителям, воспитывающим нас. 

А Быстров,
Н. Шибаинкова, 
И. Карамина,
А Жижина,
А Збруева,
В Круглова, 
в. Захарова,
Н Перцева,
Л Манаров,
А. Кукушкин.

Ногда любишь учебу...Мойлюбимыйпредмет
Чтобы учиться хорошо И ОТ

ЛИЧНО, нужно систематически 
и без спешки заниматься над 
собою. У нас зачастую бывает 
так, что ученик перед началом 
четверти достаточно не зани
мается, а в конце начинает то
ропиться, хватается за все, и 
и эта спешка приводит к тому, 
что учащийся получает плохую 
оценку. Это я учла при окон
чании начальной школы и при 
поступлении в пятый класс. 
Только при упорной работе над 
собой, усидчиво занимаясь, до
билась хорошей успеваемости.

Я  люблю арифметику, по 
ней получила хорошую оценку. 
Уверена, что и в шестом клас
се по алгебре и геометрии бу
ду учиться только на хорошо 
и отлично. Мой основной недо
статок— мало читаю книг, по
этому русский язык дается 
труднее. Обязуюсь читать боль 
ше книг, учиться в шестом

Кончился учебный год. С го
рдостью мы можем назвать се
бя учениками шестого класса. 
Ваш отряд пришел к концу 
учебного года с хорошими по
казателями. Много было труд
ностей, но их преодолевали. 
Когда переходили в пятый 
класс, многим из нас было бо- 
яшо из за того, что придется 
учиться сразу у ряда учителей 
Оказалось, что в этом нет ни
чего страшного. Каждый пре- 
под шатель заинтересован в хо
роших знаниях учащихся.

Многим из нас казалось, 
что будет трудна география. 
Преподаватель II. Г. Тумаков 
рассеял эти сомнения, и мы 
полюбили географию Геогра
фию знать очепь нужно, она 
даот уменье ориентироваться 
на карте и на местности, что 
важчо для обороны нашей ро
дины. Учащиеся грамотно пи
шут. Это показали испытания 
Из 27 человек 24 написали 
диктант на хорошо и на от
лично (преподаватель *А. Г.Бы
строва).

В отрядо никто не имеет пло
хих отметок по немецкому 
языку, а отличных и хороших

много. Нет ни одного ученика, 
который бы сказал:«Я не лю)лю 
и не интересуюсь немецким 
языком». Преподаватель 0. А. 
Збруева научила нас читать, 
переводить по-вемецки в об‘- 
еме курса пятого класса За 
исключением одного второгод
ника пикто не имеет «плохо» 
по русскому языку, литерату
ре, истории и ботанике. Как 
просты и понятны уроки по 
истории! С удовольствием слу
шаем их у преподавателя А. 
Г. Вихарева. Много интересно
го и полезного получили на 
уроках ботаники.

Сказывается на успеваемо
сти учеников смена препода- 
вателей.Так, например, по ари
фметике нас учили три учи
теля. Конечно, некоторым уче
никам было трудно. Однако и 
это исиытаниѳ мы выдержали, 

С чувством гордости и удо
влетворения выходим мы из 
стен школы, чтобы, отдохнув
ши за лето, с новой энергией 
приняться за учебу в следую
щем учебном году.

А. Быстров, 
председатель совета отряда 
пятого «А» класса.

Что нам помогает
классе лучше, чем в пя
том.

Л Збруева.

Д О Р О Г А  
В Ж И З Н Ь

Бегут день за днем чередою 
И близится время, когда 
Простимся мы, школа, с тобою, 
Простимся с тобой навсегда.

С улыбкой спокойной шагаем 
Мы в жизнь через школьный

порог.
Дорогу одну выбираем 
Из тысячи светлых дорог.

Раздастся гудок паровоза, 
Мелькая, столбы побегут,
Ц бодрую песню колеса,
О рельсы стуча, запоют.

Іод песню колес паровозных 
Іомчимся быстрей и быстрей, 
Іомчимся мы мимо колюзных, 
іолнуемых ветром полей.

Начались каникулы. Как 
приятно отдохнуть после учеб
ного года! Это особенно прият 
но, когда сознаешь, что труд 
преподавателей и нас, учащих
ся, не пропал даром. По срав
нению с началом учебного го
да успеваемость в конце зна
чительно выросла Большой ус
певаемости мы добились на 
основе социалистического со
ревнования, в которое включи
лись в первой четверти. Всег
да имелся точный учет успе
ваемости. Договоры проверяли 
аккуратно, не допускали сни
жения обязательств.

Конечно, в нашей работе 
было много недостатков. Часто 
на совете отряда, на сборах, 
на классных собраниях при
ходилось обсуждать случаи не
выполнения договоров, нару
шения дисциплины. В резуль
тате этих мероприятий ребята 
исправлялись. Мы всегда чув 
ствовали активную помощь

преподавателей, они помогали 
отстающим выйти в передовые.

Наш класс не имеет пионер
ского вожатого. Мы взяли 
инициативу на себя. Б пио
нерским сборам готовились ак
тивно и проводили их хорошо. 
К революционным праздникам 
готовились задолго. Отряд офор
мил два фотоплаката, выпустил 
семь номеров стенной газеты. 
В стенгазете оімечали и поло
жительные и отрицательные 
стороны жизни класса.

В конце третьей четверти 
завязали переписку с Героем 
Советского Союза Николаем 
Ивановичем Ударовым, который 
в своем последнем письме по
желал нам хорошо закончить 
учебный год. Мы с гордостью 
можем сказать, что учебный 
год закончили на хорошо, бу
дем учиться так ;ко s  в сле
дующем учебном году.

Люба Жижина,
Классвый организатор.

Только О Т Л И Ч Н О

Ноша сила
У пионеров нашего звена 

нет ни одной плохой отметки. 
Все перешли в шестой класс. 
Наше звено— передовые в отря
де. Это очень хорошо, нас это 
очень радует. Только жаль, что 
отличники по всем без исклю 
чения предметам не в нашем 
звене. Но ведь и у нас есть 
такие ученицы, как Ж*жина, 
Збруева и Круглова, у которых 
больше отличных отметок, чем 
хороших.

Мы хорошо относились к 
своей учебе, но впредь нам 
вужно учиться еще лучше,еще 
серьезней. Не секрет, как час 
то мы приносим неприятности 
преподавателям своей подчас 
вевыдержанвостью, которая, ви
димо, появляется у нас от из-

—в дружбе
бытка сил. Трудно бывает учи 
тѳлям руководить нами, но они 
преодолевают эти трудности, 
чутко подходят к нам.
Наша сила— в дружбе, в спаян 

ности. Пионеры звена высоко 
ценят дружбу, всегда оказы
вают помощь друг другу. По
этому-™ мы работали слаженно, 
поэтому-то класс и добился пер
венства в школе.

Ребята, давайте же, в будущем 
учебном году учиться еще лучше 
еще серьезней, крепче дружить, 
помогать друг другу. Отлични
ки учебы должен передавать 
свой пример товарищам, помо
гать им. В этом залог наших 
успехов.

В. Захарова,
вожатая звена.

И ласковый ветер, играя, 
Пчгопит нам вслед облака, 
Исчезнет, назад уплывая, 
Залитвя солнцем река ..

. На страже цветущего края, 
Сжимая винтовку рукой,
Мы будем стоять, охраняя, 
Страны пролетарской покой.

Мы юпы, сильны и отважны, 
Мы смелости дерзкой полны, 
Ничто нам на свете не страшно, 
Не страшны нам тучи войны.

Не страшен нам вой непогоды, 
И ветер, и дождь, и туман;
Не страшны бетонные доты, 
Огня и свинца ураган.

Уверенно в жизнь мы вступаем, 
Шагнув через школьный порог. 
Дорогу себе выбираем—
Одну из прекрасных дорог!

В. Нвстврович.

Отлично учиться —  обязан
ность каждого школьника, мы 
ее с честью выполнили. В на
ших ведомостях учета успевае
мости за весь год только от
личные отметки Как мы это
го добилвсь? Прежде всего бы
ли всегда внимательны на уро
ках, точно выполняли домаш 
ние задания, в свободное время 
много читали. Уроков ни разу 
не пропускали, а наоборот, 
после занятий часто оставались 
в школе. Мы любим школу, в 
как-то трудно оставлять ее на 
каникулы.

Отличную учебу совмещаем

с активной работой вне класса, 
помогаем отстающим товарищам. 
Очень благодарны учителям за 
наш рост, 8а то, что они во
спитывают патриотов нашей 
родины. Классный руководитель 
Александра Георгиевна Быстро
ва очень много уделяет внима
ния учащимся Мы во многом 
ей обязаны нашей отличной 
учебой.

Обещаем в следующем году 
учиться тоже только на отлич
но.

Кза Караиина, 
Нина Шибаиннова.

П Р И М Е Р  У Ч Е Н И К О ВУчащиеся Шаманихин- ской НОШ дают взаймы государству свои сбережения. Ученицы" А.  М а л ь ц е в а ,  
И. Татаринова, Комлева

подписались на 25 рублей каждая. 10 рублей взаймы государству дала ученица В. Кузнецова.
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Интересное открытие на Камчатке
На Камчатке в долине реки 44— 46 минут

В Ы С Т У П Л Е Н И ЕМ У С С О Л И Н И
Как сообщает агентство Сто 

фана, 10 июня на торжоствив- 
нсш заседавиа корпоративно фі 
шистской палаты, посвященном 
годовщине вступления Италии в 
войну, с большой речью высту 
пил Муссолини. (ТАСС).В Ы С Т У П Л Е Н И ЕЧ Е Р Ч И Л Л Я

Шумной (Ольховой) много вы 
ходов горячих ключей. Среди 
них— один действующий гей 
зер. При взрыве гейзера с шу
мом бьет струя воды на высо
ту в 10 метров. Столб пара 
поднимается на 50 метров. 
Деятельность гейзера отличает
ся правильным режимом: про
должительность извержения 
б— 7 минут через каждые

воды в гейзере достигает 97 
градусов. Во время изверже
ния под землей слышен глу
хой гул.

До сих пор в районе Кам
чатки известны были неболь
шие гейзеры, где вода выбра
сывалась на высоту 80— 100 
сантиметров. Обнаруженный 
гейзер представляет исключи
тельный интерес (ТАСС).

Как сообщает агевтство Рейтер, 
10 июня в палате общин анг- 
лийский премьер-министр Чер- 

J емпература ' чилль ВЫСТуИИД с речью в от-

Сев яровых на полях Союза
На полях страны к 5 вюнЦ і установилась более благопри-

зассяно 84860 тысяч гектаров 
яровых План выполнен на 90 
процентов

ятная погода. Еоіхозы и сов
хозы стремятся завершить по
севные работы в ближайшиеВ центральных и севные ря 

впс очных районах страны дни. (ТАСС) 
посіе продолжительных холодов I «X  Р О И И К  А

Президиум Верховного Сове- j НОГО КОМИССАРА ВООРУЖЕ- 
та СССР освободил тов Ванни-*НІІЯ, как не справившегося с. 
кова Б. Л. от шсга НАРОД [обязанностями Наркома. (ТАСС)

Озеленению— больше внимания
Несмотря на ряд указаний о і смолоперегонного завода, ру- 

необходимости приведения в ковэдителп сельхозснаба, сель
культурное состояние населен
ных пунктов, несмотря на ряд 
бесед с гражданами поселка 
Вет лужская о необходимости 
озеленения приусадебных уча
стков, все же посадка декора
тивных деревьев в рабочем 
поселке проводится слабо, Из 
300 домовладений индивидуаль
ного сектора озеленили свои 
участки всего 59 домохозяйств, 
из них 23 хозяйства в 1941 
году Домовладельцы поселка 
Ветлужская обяззны проводить 
озеленение на основании за 
ключенных договоров на за
стройку учістков Как видно 
из приведенных цифр, боль
шинство домовладельцев усло
вия договора не выполняет.

Еще хуже относятся к это
му руководители предприятий, 
в особенности администрация 
железной дороги, дирекция

по, отделения связи, дома ко
торых находятся в центре по
селка, но вокруг них не поса
жено ни одного дерева.

Нужно помнить, что озеле
нение зданий не только при
дает культурный вид, оздоров 
ляет населенные пункты, ной 
сохраняет постройки на случай 
пожара. Сейчас время озеле
нительных работ уже прошло. 
Их можно начать только с осе
ни. Д ія  этого руководителям 
предприятий и учреждений, 
владельцам домовладений не
обходимо заблаговременно оза
ботиться приобретением поса
дочного материала, тем более, 
что возможности для этого не
ограниченные.

И. Смирнов,
председатель исполкома по
селкового совета.Аккуратные плательщики

В честь выпуска нового зай 
ма колхозница Никитинской 
сельхозартели «Приіыв»А Оре
хова полностью и досрочно 
выполнила обязательства перед 
государством по поставкам мяса, 
шерсти, молока, яиц и кож j 
ва 1941 год.

Колхозники Текунской сель
хозартели Ф Смирнов. П. Та- 
наев, А Веселов, А. Дерюгин, 
И. Заботян также досрочно уп 
латили сельскохозяйственные 
пр'дукты по госпоставкам.

Н. Блинов.Где хозяин?
На территории склада гуж- 

тр» ста (речная ветка станции 
Вет лужская) с осени 1940 го
да лежит автомобильный при
цеп, принадлежащий межлесо- 
йуякту лесмашпрома. Металли
ческие части прицепа ржавеют, 
кол-са ут<яули в грязи.

Руководители мехлесопункта, 
очевидно, забыли о прицепе, 
так же как забыли и о решениях 
ХѴШ Всесоюзной конф-рснции, 
требующих бережливого отно
шения к машинам и оборудо
ванию, использования их по 

I назначению.

Р А Н
*  *

И ц Е Й
*

Война в Европе, Африке и Азии(Дневник военных действий за іО июня)

ТрГПШ

вет на превия по вопросам, 
связанным с военвымя опера
циям! последнего периода, в 
частності на острове Крит. 
(ТАСС).

Разрыв
дипломатических 

отношений между 
Ираком и Италией
Бак сообщает агентство Га- 

вас-ОФП, иракские правительст
во порвало дипломатическіе от
ношения с Италіей. Птальявцы 
должны покинуть территорию 
Ирака в 24 часа. (ТАСС).

Регулирование 
расходования военных 

материалов в США
П ) сообщению американской 

печаті,руководителя комитета на
циональной обороны рассматри
вают вопросов ограниченна граж
данского потребленія нефти, элек
троэнергии и каучука с тем, 
чтобы освободить эти материалы 
я электроэнер вю для воевной 
промышленности. В США уже 
введены ограничения потребле
ния для граждански нужд н і- 
келя и многих други:; материа
лов.

По сообщению агентства Ас- 
сошиэйтед пресс, министр внут
ренних дел Нкес в беседе с пред
ставителями печати 6 июня зая 
вил, что вдастя, возможно, в 
ближайшее время потребуют, что 
бы гражданское население прек
ратило пользование автомобилями 
для развлечения с тем, чтобы 
помочь созданію в стране запа
сов бензина.

Одновременно руководители ко
митета нацаі нільной обор »ны 
об'явили, что в ближайшее вре 
мя будет необходимо ограничить 
потребление населением электро
энергия в важнейших промышлен 
ны5 районах для того, чг бы ос
вободить элект| о інерп ю для пред
приятий, пропев дящэх алюми 
аий и магний.

6 июня агентство Юнайтед 
пресс передавало, что, по эаяв 
лениго руководителей комитета 
ництнальвой об роны, США в 
ближайшее время введут нории 
ровавное распределение каучука 
В настоящее время 
саучуиа составляет около 800 
гыс. тонн в год, т. е. на 200 
тыс. тонн выше нормального. В 
1940 году импорт каучука со
ставил 8 .8  тысяч тонн против 
560 тыс. товн за предыдущий 
год. (ТАСС).

На англо-гериан ком фронте 
не отмечено значительных воен
ных операций Германская авиа
ция, сообщается в сводке гер
манского командования, потопи
ла два английских грувовых суд
на и причинила повреждения 
двум другим английским торго
вым пароходам.

9 июая английские бомбарди 
ровщики совершили налеты на 
военные об‘есіы на французском 
и бельгийском побережья. Над 
Ла Мавшем между английскими 
и германскими истребителями 
произошел воздушный бой, ко
торый продолжался б'лее полу
часа и, по сообщению агентст
ва Рейтер, закончился пораже
нием немцев.

* **
Б Северной Африке английские 

войска атаковали германо-итальяп 
скиѳ позиции у Тобрука, но, как 
указывается в сводке германско
го командования, были отбиты 
Итальянская артиллерия снова 
бомбардировала батареи и скла 
ды боеприпасов Тобрука.

В Абиссинии бои в'дутся в 
области Галла Сидаыо и в рай 
оне Гейдара.

* *
*

В Сирии продолжаются оже
сточенные сражения в южной 
части страны. Агентство Гавас- 
ОФП передает, что в районе, 
расположенном между Джебель- 
Друэ и горным хребтом Хермо- 
вом, английские войска произ
водили атаки значительными си
лами.

По сведепиям английского 
командования, английские войска 
ваняли город Сур (Тир), распо

ложенный на побережье Средіг- 8РМН0Г0 моря, и форсировали ре
ку Нахр Эль Касимия. Но дан
ным агентства Рейтер, англий
ские части запили также Дѳраа- 
неболыпой город на сирийско- 
трансиорданской границе и пункт 
Мерджайун, расположенный 
в 50— 60 километрах к юго за
паду от Дамаска.

Французские войска отступи
ли за реку Нахр-Эль Басимия и 
заняли новую линию обороны, 
прикрывающую подступы к пор
ту Б*йрут.

Касаясь операции английских 
войск в Сирии, специальный 
корреспондент агентства Рейтер 
отмечает, что английские войска 
двавулись в трех направлениях. 
Первая колонва— вдоль побе
режья, вторая колонна —вдоль 
долины озера Хуле и третья ко
лонна, состоящая в основном ив 
войск де Голля и индийских ча
стей,— на Дамаск. Одновременно 
английская кавалерия проникла 
глубоко ва территерню Сирии, 
чтобы сломать сопротивление 
французских патрулей.

Английская авиация бомбар
дировала ряд аэродромов на тер
ритории Сирии.

Английская военно-морская 
эскадра, высадившая восьмого 
іюня десант южнее Бейрута, по 
сообщению агентства Ассошнэй- 
тед пресс, в настоящее время 
бросила якорь в районе Бейрута 
и Триполи. Борабли еще не на
чали бомбардировку этих горо
дов. Агевтство полагает, что 
командование английской эскад
ры сейчас ведет переговоры о 
сдаче англичанам Бейрута и 
Триполи. (ТАСС)

Предстоящий суд над руководителями 
„Общества дружбы и мира с СССР*

На четвертое июня в городе кабря прошлого года общество
Або (Финляндия) был назначен 
суд над председателем фиьлявд 
с кого «Общества дружбы и мира 
с СССР» Маури Рюэмя и рядом 
других членов этого общества. 
Бек иэвестно, «Общество дружбы 
и мира с СССР» было организо
вано в апреле 1940 г. Оно ста
вило перед собой задачу добивать
ся улучшения отношений ва ос- 
вовѳ дружбы и мира между Фин 
ляндией и СССР. Между тем,дея
тельность этого общества подверг 
лась многочисленным преследо
ваниям фявляндских властей. 
Заорещілись собрания общества, 
многие члены этого общества вся
чески преследовались и аресто

было запрещено. Ряд членов прав
ления и активвых деятелей об
щества уже осужден на различ
ные сроки тюремного заключе
ния либо заключен в концентра
ционные лагери. Теперь предстоит 
суд над Маури Рюэмя и некото
рыми другими членами общества. 
Против Маури Рюэмя выдвигает
ся, между прочвн, так называе
мое «частное» обвинение в том, 
что во время советско-финлявд- 
ской войны он обратился с от
крытым письмом к Таннеру (ми
нистру иностранных дел), в ко
тором выступил против войны с 
СССР. После первого допроса суд 
отложил рассмотрение дела Рюэмя

вывались. Такая же судьба по- до 16 июня. Процесс происходит 
стигла и председателя этого об [при закрытых дверях. (ТАСС), 
щества Маури Рюэмя. В конце де |

Конференция в Лондоне по
7 июня в Лондовѳ происходи

ла конференция по вопросам 
работы печати в военное время.
На конференцию прибыло 992 
делегата— представители 640
различных ор'фсоюзвых, полита 
ческах и кооперативных органи
заций, сб'единяющих 1180250 

потребление : членов >-
Конференция выдвинула тре

бование о немедленной отмене 
закона, который предоставляет 
мин стру внутренних дел и вну
тренней безопасности право 8а-

вопросам печати
прещать газеты без суда.

На конференции выступил рс 
дакт' р газеты «Нннипг стан- 
дард» Фреэнк Оуэн. Касаясь 
запрещения газеты английской 
компартии «Дейли уоркер», он 
заявил: «Таким же способом в 
любое врема могут закрыть и 
«Ивпинг сгандард». От имени 
Лиги Защиты «Дейли уоркер» 
выступил пр ’ф?;с р Холдейн. Он 
также решительно высказался 
против запрещении «Дейла уор
кер». (ТАСС). _________
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